

## 注意！「水路の水が増えています」

9月中旬頃までは一年の中でも、水路の水量が最も多くなる時期です。さらに、梅雨の雨と重なると、水路の水がかなり増えます。濁った水は、思った以上に深かったり、水面は穏やかでも底は流れが速いこともあり、全国では痛ましい事故が発生しています。夏休みも近づき子どもが水路に近づく機会も増えますのでご注意ください。



## 募集中です！

### ○スクールガード

現在、役員とかがやきクラブの有志を中心に、ボランティアで児童の登下校時の見守り活動を行っていますが、人手不足が深刻です。子ども達のより一層の安全確保のためにも、1人でも多くの方々のご参加をお願いします。

### ○みこし会

大宝神社例大祭の男神輿は、42歳の厄年までしか担げません。「みこし会」では、「神輿を担いでみたい」「今のうちに担がないと」などと、白い法被に身を包み、勇ましく神輿を担いでいただけるの方々のご参加をお待ちしています。

### ○灯籠会

42歳の厄年を過ぎた方から70歳までの方  
神社の灯籠の管理などを行っています。  
40代～60代の活力を求めています。たくさんのご参加をお願いします。

### ○二町体操サークル会員

守山市が普及推奨している「いきいき百歳体操」を目的に設立したサークルで、早や8年になります。健康の維持・増進をお考えの方、二町にお住まいの方であれば、どなたでも参加できます。毎週火・金 13:30～自治会館にて実施中。参加ご希望の方は、6班辻村まで（582-8586）連絡下さい。

#### <編集後記>

今年も、きれいなホタルが飛んでいました。飛び交うホタルの写真を入れたかったのですが、私の腕では……。自然豊かな二町を大切にしていきたいですね。

広報部会 編集担当（1班押柄・3班池田・5班井上 各班長）

平成30年7月1日 発行

# 二町自治会だより

二町自治会 4月30日 現在  
世帯数 797戸  
人口 2074人  
(男 1025人、女 1049人)

自治会館 開館日： 火・木曜日 9:00～12:00 電話 077-583-7323

ホームページ <http://futamachitown.okoshi-yasu.com/>

発行責任者 吉田 泰三・広報部会

## 夏の河川公園清掃

7月15日(日) ※雨天予備日7月22日(日)  
8:30～10:00 全戸参加

河川、自治会館、集会所の清掃、公園の除草などを行います。  
4月の清掃が雨天中止でしたので、皆様のご協力をお願い致します。

## 今年は大運動会ですよ

二町町民大運動会 10月7日(日)開催

今年の会場は、物部小学校の「体育館」ですので雨天決行です。ただいま、皆様楽しんで頂ける種目を企画・準備中です。盛大な運動会になりますよう、たくさんの方々のご参加をお待ちしています。

## 春の例大祭 ～子供みこし町内巡行～

5月4日「大宝神社例大祭」に先立ち、午前中の晴天に恵まれた中で、子ども神輿が、元気なワッショイ、ワッショイの掛け声とともに町内を巡行しました。  
午後、通り雨に見舞われながらも、勇壮な男神輿が、気迫ある掛け声で雨雲を吹き飛ばし、勇ましく巡行しました。



## 自治会からのお知らせ

### 健康診断、各種検診を受診しましょう

守山市では健康診断やがん検診などの各種検診を行っています。詳しくは、「すこやかセンターだより」を参考にしてください。

### 自転車の安全な利用と賠償責任保険への加入のすすめ

自転車は便利でエコな乗り物です。しかし、近年、自転車同士の事故、自転車と歩行者の事故が増えています。相手方の負傷程度によっては、高額な賠償金を請求されるケースがあります。このような事故を起こさないように自転車利用安全5則を守り万が一に備えて必ず賠償責任保険に加入しましょう。また、自身の安全のためにヘルメットの着用を心がけましょう。

### ゴミの分け方・出し方

守山市では、各家庭や事業所から排出されたごみや資源物を環境センターで処理しています。焼却施設の負担を減らすために、ごみの分別・減量化をお願いしています。しかしながら、一部で排出禁止物が混入しているなど、分別・排出ルールが守られていないことがあります。分別・排出ルールが守られていないと、ごみの収集に遅れが生じたり、ごみを処理する機械の故障の原因となりますので、適切な分別にご協力をお願いいたします。また、ごみ集積所に出された資源物（主に新聞と雑誌類）を無断で持ち去る行為が絶えません。もし、市および市の委託事業者以外の車両で、資源物等を持ち去っているところを発見された場合は、通報をよろしくお願いいたします。警察と連携し、持ち去り行為の防止を図ってまいりますので、市民の皆さんのご協力をお願いします。

### 犬のフン・尿の始末

犬のフンが、道路、公園、河川、庭や田畑などに放置されている事例は後を絶ちません。犬のフンを放置することは、周囲の人を困らせ不愉快な気持ちにさせます。犬が散歩中にしたフンは、飼い主が責任を持って回収し、自宅へ持ち帰って始末してください。飼い主のみなさんの心がけと協力があれば、犬のフンの問題は必ず改善できます。

## 部会・委員からのお知らせ

### ○福祉部会から

例年どおり敬老会を9月16日(日)に開催する予定ですが、これまで欠席者にお配りしていた粗品を諸般の事情により今年度から中止させていただくことになりました。

ぜひ当日にご参加いただきますようよろしくお願いいたします。

### ○自転車マナーアップ活動

あいさつ運動と併せて焰魔堂自治会と連携した自転車マナーアップ活動も行います。

自転車ヘルメットの着用や賠償責任保険加入の呼びかけ等を行います。

### ○民生児童委員の赤ちゃん宅訪問

民生児童委員が、「赤ちゃん」のおられるご家庭を訪問しますので、ご相談等がございましたらお話し下さい。

### ○心と心をつなぐあいさつ運動

7月2日(月) 7:40~8:15 学校周辺で児童の登校時にあいさつ運動を行います。

## ボランティア絆

5月のCafé ふたまち  
料理メニューは、旬の食材を使ったおいしい料理でした。



## 第1回すこやかサロン「バス研修旅行」開催

5月30日、38名(スタッフ含む)が参加しました。あいにくの雨でしたが「多賀大社~西明寺(一休庵で昼食)~麒麟ビール~マーガレットステーション」を巡り、楽しいひとときを過ごせました。



## サツマイモの苗植え

5月20日(日)、毎年恒例の子供会によるサツマイモの苗植えが、「笹井晋二さんの畑」で行われました。子ども達にとっては、初めての苗植えだったり、畑の土を初めて触った子もいて、慣れない手つきながら元気に苗を植えていました。今から11月のいもパーティーが待ち遠しいですね。

